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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Tassis (AfD) 
 
 
 
„Entwicklung der Essensausgabe „Tafel“ in den Städten Bremen und Bremerhaven“ 
 
 
 
Ich frage den Senat: 
 
 
1. Wie hat sich das prozentuale Verhältnis von Ausländern zu deutschen Staatsbürgern an den 

Essensausgabestellen der Tafeln in Bremen Gröpelingen und Bremerhaven Surfeldstr. entwi-

ckelt in den Jahren 2013 bis 2017 und wie die Gesamtzahl der Bedürftigen?  

2. Hat es in dem genannten Zeitraum Änderungen der Ausgaberegeln gegeben und wenn ja, wel-

che und warum?  

3. Wie steht es aktuell um die Tafeln in Bremen und Bremerhaven, gibt es insbesondere Prob-

leme mit neu sich einstellenden Nutzergruppen? 

 
 
 
 
 
Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD 


